2025年2月10日

NRU

広がっている。 ベアは無く、

夏季手当につ

ち取るため頑張りた

い。また

ているのでお願いしたい。春闘集会は3月7日を予定し

7000円+夏季手当3. 改善署名を取り組み、

2

ヵ月+物価上昇分10万円を勝

2~3万の賃上げがあったが、

他産別の格差は

昨年は新賃金制度改正で、

①25春闘について

何点かについて挨拶したい。

5

〒 812-0013 福岡市 博多駅東3丁目9番3 号ニッエーハイツ 1003 092-483-1515 千々岩隆

水流

2 月 4 日 T

K P

博多 駅 東



長挨拶

千々岩委員長 九州本部

化させるかにかかっている。ているのではないか。どう蛭が、職場ではまだ、卵が眠っ 署名を皮切りに新入社員行動 やレクレーション等を取り組 中々拡大が出来ていない ②組織強化拡大についているのでお願いしたい。 労働条件改善 卵が眠っ どう孵

による恐怖が広がる中、

日 本核

世界各地で戦争がおこり③平和の問題について

団協が

ベル平和賞を受

会には、来賓として、国労議員 労働講座を開催しました。委員 大委員会を開催し、その前段に 「津市議選の御礼を兼ねて挨 一・伊藤一之幹事長から、先の があり、本部からは、岩元書 室において、国労九州本部拡 と繰り返し、社員に還元しなと比べて完全に戻っていないわれている。しかしコロナ前どれだけの還元をするのか問 る。 る。 いと言える。今年も労働条件いやり方では会社の未来はな 期でも増益 をするとしているが、 30%として大きな正を行い、運賃15% て は回 が増収増益となって 4 答であった。 ても2. 会社は、 また、 07億円の利益 5 カ **4**月 が予想され 様々の所に投資 兀 月 <u>ک</u> _ 半 社員に おり 般的

社員に

記長より、情勢報告と問題提!拶があり、本部からは、岩元:

唐 寸

を受けました。

るが、 違反や労基法違反が17緊急メッセージでは36 いく事が安全安心につながる できるものから提案し進めて 化施策を見直し、 たと思う。ダイヤ改正での宮 にこの会社は大丈夫かと感じ あるとしているように、 マイナスとなっている。 者からもJR九州への評価は となった。社長は、 の脱線事故なども大きな問 輪軸データ改善、 も驚きを与えた。 地区車掌廃止を含め、 ベースから考えるとしてい 国交省をはじめ、 安全を担 また貨物の 万内駅構 安全をゼ を担保 協定 社長 本当 件も 利用 題

ベ ア 1

働 座> 講

<労



九州交運労協 高田事務局長より、 交運労協の組織現状や取り巻く情勢に ついて、また25春闘の取り組みなど 報告を受け学習しました。

今年の春闘決起集会については、 れまでコロナ過で中止をしていました が、現在検討中であると報告がありま

Ĺ 好のチャンスと捉え、 80年視察学習会を長崎 が示され 自民党裏金問題 一で立憲主義を取り戻 核に対する世 国労中 政権交代の 倫の 東京都議、 は、 取り **4**月 野 何 党 5 す

7

があり全 決算で てい V

75%、定期で7からは運賃改 収入とな 高速船隠蔽問題は、

引ってっくこと。若い力、国また本部のツナグを全員が活み遺重を引く. をお願いしたい。 活用して組織拡大運 労九州ニュース・交渉情報を ③安全安定輸送に 動を強: 化して きた 0 動 いて の強

の統 ために全力を尽くしたい。 絶 参議院選挙の年、 解決されていない。 区で開催することにし爆80年視察学習会を長 みを強化するために、 協と共に広島・長

只会 発 目

線に続き日

道されて

指

いるという事

y, 9,

今後

をし 宿枕



黒木委員

れて

いる。

中期経営計

画が

我々の取り組み強化

にが求め

イヤ改正とロ] ル

題について発言したい。宮崎 会社は明らかにしない、今ま 値的にするように迫ったが、 職場環境4項目で交渉を行っ 本7項目 めてきた。 要な問題として取り組みを進 地区の4両ワンマン導入が重 ワンマン導入の根拠を数 (宮崎4,鹿児島3) ダイヤ改正要求基

鹿児島 の廃止等 保の観点から、 として雇用確保・労働条件確の限界等を考えると労働組合 して 2030年に向けて大幅な合線の廃止などの動向を見ると く「団体交渉」の 理化・人員削減が来ると危惧 今年で終わり、 はないかと感じる。 いて検討する時期が 廃止等の合理化やローカル いる。今後の状況と協議 今後進められる車掌 労組法に基づ 新たな計画が

に・慰労金の満額支給を・折加募集・退職は会社都合退職

支社募集増·

社募集増・鹿児島支社の追 九州本部の尽力で・宮崎

で協議はできないとしていた

車掌廃止は施策でないの

でと変わらない姿勢であっ

博多 久本委員

なり中々活動が困難となって はけそうにない運転士に対し いる。年度末を迎え、特休が 博多地区本部 特休日に 化できな |化より全員が嘱託社員と 人は月に4回程 超勤で乗務させ 佐賀分会は、 -休も当

らず折衝の限界を感じた。

会社の頑固な態度は変わ

いう形ですることができ

月社長が日南線の意向を表明

週間後担当者が来

カル線問題は、

昨年

11

て挨拶をおこなっている日

いる。 トラブルのもととなる。バル り、トラブル発生を危惧して を乗せないとなると、混乱や っており、マル転扱いで乗客 佐賀駅では、多くの乗客が待 のマル転扱いが出てくるが、が発生する。佐賀駅では14本 正により、 ・ンや唐津くんちの祭りもあ 1 7 11 る。 30分のマル転扱 佐賀駅では14本 今回 \mathcal{O} ダ 1 Y

託社員は低賃金の為生活する賃金が追い付いていない。嘱 金獲得を頑張る決意である。 いる。今春闘でベアの大幅賃 高騰により死活問題となって に遠距離通勤者はガソリンの のがやっとの状態である。 春 闘 では、 物価高 騰により 特

取り

:来るの



博多 岩田委員

作動 ドアを開けるというものであ 最後部まで行って確認して、 発生した場合、 イスが誤作動し両 しているが、規定改正 があっ 最近、4両ワンマンで誤 椎 線に乗務し自 指令に連絡し 乗客は満員 数間違いが 動 でデバ 運 転を

> ことができないのか。本来 ではない 象があったが、乗務停止が2 が、区間間違いを報告した事 べきである。また、過日、 高め、整備してから改正をすは、きちんとGPSの機能を 規定改正について、 を開けろと罵声を 開 で 乗務停止に問題があっ 週間も続いていた。長すぎる 石の関係で停車した運転 れたとの話しであった。この けたが、乗客から 後 ホ 部 1 まで移動してドアを Δ っぱ 浴び 改善する 11 早くドア \mathcal{O} せ 状 士 置 6

北九州 畠山委員

は特休をあてる。この状態い日がある。休みたい日にが、年休が一番でも取れた 要員が足りていると言え 掌 年 答を繰り返している 区 休 • 年小休倉 いる。 配 に 配置しているといる。会社は必が取れない状 運 0 転い 区 て。 で 門司 いは、 な

情処

軽くすること求める。 賃金で仕事と責任は同じ。 て欲しい。高卒の初任給並みの 制を選択できるように改善し 改善について、他労組 配置を求める。 る を上げるか、作業内容や密度を い要望がある67からの イヤ改正 。嘱託社1 ため で 温からも 員 は \mathcal{O} 要 \mathcal{O} 賃金 人員減 単 待 日 強遇

に向けて奮闘しよう。 る事の出来ない額だ。満額獲得 る。今春闘では、 続けて実質賃金目減りして 春闘について、物価 国労要求は譲 温は上が 1



博多 福田委員

ことが出 ない不当なものであった。苦住居や家族構成を配慮してい 博多車掌区 理委員会にかけても覆す がないとの理由だけで、 職 が 車 掌区 来ず泣く泣く転勤 場に在籍 転勤させられ |へ事前通 į 知に 年 度も 11 長 ょ

転

勤

り3名 期間

門司

か、これで適切な休養が取れ 要での案内業務を行っている 縮超勤による車内改札や博多駅 さんた、低賃金の為 老レギー・ 声を聴き交流を行い、がある。今春闘では、がある。今春闘では、ずとも安心して生活でするのか問題がある。超 超勤による車内改札やす声かけが行われておっていば賃金の為、若いた、低賃金の為、若いた、低賃金の為のでいた。現在は大分への転 してほし 日報告し今後 いきたい。 を通じて分会 いる。 せざるを得な 嚇であ は、 で強化な いく必要 や博多におり、転動を できるよ 署 鴉 場の ると 勤を 応じ 化し لح ま職探思 な



長崎 宇都宮委員

思う。

ば、広木駅同様3件発生した。 でホームにドマ村線では3・4 2年が経過した。 来線が全てワンマ 九 小態でドアが!! 州 新 幹 4 両 線 が 、ン化さ 長崎線 歩 か編 開 開 かってい帰成の列車 ら事象が 道 間違えれ 人身事 大 れ 7 とは ŋ 州

に声場故 実 徐 (現が出てきている。 々で 対 がか あ がり、 要求を はあるが国労の がる内容であ 現場長・ -の 統 続けて 一を求める った。 いる。 支社長 要求 Ď

10月より佐世保線がICカ機漏れや自然災害時の運転再 要員を増やすことはせず、点 要員を増やすことはせず、点 さの 一部が関連会社に業務委託保線職場では、保守・点検 受け持ち線区と要員が

治体からも改善要望がお成で大変混雑する等、 札対応して 少ない。券 要である。 障も多 気 要である。券売機の設置駅がいては全てにおいて改善が必 長崎線の上下分離区間におい、「全車」扱いにすべきだ。 対応していない。運行するない。券売機があっても新 F からも改善要望が出て 車 利用区間となったが、「自 V) は冷房の利きが悪く故 いのままで変わってい 通学時間帯2両 沿線自 編 1

賃金 頑 労 要求が、春闘 地組張 りた 、満額獲 追に い。 いつけい 獲得の為長崎から付いていない。国いて 物価高騰に

織 木 X 本部体につい 急に具体的な対応を九 難な状況となりつつ 一制を維持 て、 高齢: 持するこ 化に あ ょ

先の交渉で現

損 題

会社は高

速



九州本部 西山書記長

く、組織形なうできなくな したい。 さんも承知 ることから 言う前向きな内容であったと れることは L た非各地 現 玥 引き続い 状に だと思う。 あ X 0 みをお願 本部でやれ きやろうと ることは V 7 この は、 ま 皆大

後かが若い。 活 児用を含めて ツナグのE 組合は立 も学習することに 9繋がり 組 いきたい。 衰退すると考える。 É 取 出 田来てくる。 く欲しい。そがけて話をし 動 度組 諦めたら をおみ い。そこ 通じて、 ついて 願に をし いっしい 労継 今 な た て

> きれ是問ダたば非題イ 非計画して 九 t 州 を 改 本 山合う学習会ないの問題や職場の ŧ 加 要 して 女請 があ を 1 \mathcal{O}

相 次ぐ合 、安全安定輸送が脅べやワンマン運転拡 の不具合 ょ ŋ

変

厳 組

あるがコロナ過よりは収まれている。若手の離職傾向で会社の信用が大きく損なわられ、前代未聞の問題となり長の指示による隠ぺいが発 では、3月に2人が退職し、状況が続いている。保線職場 東日 むけて全力を上げて 0 ためにも、25春闘につい に流れていって ことであった。賃金の高い所 状況が続いている。保線職場っているが、依然高止まりの 状であり、若い人はJR九州 魅力を感じていない。その 0 国労要求6.1%・17, 0円、夏季手当3.2 本と西日 出 時 金 来る状況 10 本に行くとの 万円 いるのが 十分に 7 現 社さか で

いるように、それだけの休に影響は全くないと回答は20億円と回答したが、 ある。 満額獲得に向け頑張り 順張りた 分体力は **|答**し 決 7

すること表明し集約とした 維持に向けて一 織拡大・労働条件改善・ 定輸送の確保・地方ロー 組み、その先頭にたって奮闘 闘 争方針を基に春 致団 闘 回結して取口ーカル線 勝 安全 利 安 組

転

